

Bald wieder Masken an vielen Schulen?

LIESTAL. Mit dem Schulbeginn ist auch Delta in den Schulen angekommen.
Schaffhausen hat die Maskenpflicht bereits wieder eingeführt.

Nun hat das neue Schuljahr begonnen. Mit dem Feriende stiegen auch die Ansteckungen wieder an. In der ersten Schulwoche wurden im Kanton Baselland 158 Schülerinnen und Schüler im Rahmen von Massentests positiv auf Covid-19 getestet. In Basel-Stadt waren vergangene Woche 13 Klassenpools positiv. Der Kanton Schaffhausen führte als Reaktion ab sofort wieder eine Maskenpflicht an den Schulen ein. In weiteren Kantonen soll noch abgewartet werden. In Bern wird die Lage in den kommen-

den zwei Wochen mit Massentestungen weiter analysiert, wie die Gesundheitsdirektion auf Anfrage mitteilte. Auch in Zug wolle man die Situation beobachten.

Freiburg hat die Zügel schon etwas angezogen und empfiehlt Lehrpersonen sowie Schülerinnen und Schülern, die nicht über eine gültiges Covid-19-Zertifikat verfügen und nicht an

den präventiven Tests teilnehmen, «dringend das Tragen einer Maske». Während die allermeisten Kantone noch zuwarten und die Entwicklung der Fallzahlen erst einmal beobachten, sammeln besorgte Eltern im Rahmen der Petition «Protect the Kids» bereits Unterschriften für die Wiedereinführung der Maskenpflicht an den Schulen. 2011

